



*Communiqué de presse  
Paris, le 19 avril 2016*

## ***Réponse du préfet de région aux attaques contre CDG Express***

Le préfet de région, Jean-François Carencu, s'étonne de la communication faite autour du projet de CDG Express, indiquant le dépôt d'une requête devant le tribunal administratif.

Sur la forme, la mise en enquête publique n'est pas encore intervenue et ce groupe contestataire pourra s'exprimer le moment venu, lors de cette enquête.

Sur les mots choisis par ces contestataires, le préfet de région conteste les termes de : « *ridicule, hallucinant et inutile* », en précisant que la colère est toujours la force des faibles. Le débat public mérite que chacun se respecte et la France le mérite aussi.

Il s'agit là d'un projet d'intérêt général, que l'on peut contester mais pas avec ces mots-là, insultant tout à la fois les élus, les autorités publiques, tous les fonctionnaires et techniciens qui se battent au quotidien pour l'attractivité de ce pays, sa modernité et donc l'emploi de tous.

### **Contact presse**



Préfecture de Paris et d'Île-de-France

01 82 52 40 25 / [pref-communication@paris.gouv.fr](mailto:pref-communication@paris.gouv.fr)

Twitter : [https://twitter.com/prefet75\\_IDF](https://twitter.com/prefet75_IDF)

Google + : <https://plus.google.com/+IledefranceGouvFrParis>